

エッセイ あいていのある職場日記

世中 涉(よのなか・わたる)

著者プロフィール:メーカーに入社18年目の営業職。

出世はおまけと割り切りつつも、上司と部下に挟まれて迷い多き日々を送っている中年風中間管理職。

「大事な話」

ちょっと古新聞になるが、スポーツ観戦が趣味の私にとってこの2月・3月はうれしいことが相次いだ。もちろん荒川静香選手と王ジャパンの金メダル獲得である。

まずは荒川選手の話。

子供にフィギュアスケートをやらせるのは大そうなお金がかかるということで、荒川選手のご両親もずいぶんのご苦労をされたようだが、思いもかけない(と言ってもは失礼だが)金メダルの獲得でこれまでの苦労も報われたことでしょう。

私の苦労については、報われる気配は微塵も感じられないが、

つぎに王ジャパンの話。

ルールがどうの、誤審がどうのといると物議を醸した大会ではあったが、やっぱり優勝というのはうれしいわけで、久々にうまい酒を飲んだ。小学生時代は球聖と騒がれた私にとっては、同じグラウンドに立てなかったことが唯一の心残りではあるが。

そんな世界一の面々も積極的にやっているのが「ブログ」というもの。もともと「ウェブをログする」というところからきた造語とのことだが、要はインターネット上で日記を書いているようなものだ。

昔の日記というものは人に見せないのが当たり前だったが、最近の人はオープンなのか結構な秘密まで書いてしまっているらしい。個人情報がどうのこうのといわれる昨今だが、一方ではどんどんオープンになっている。知られたくないこ

と聞いて欲しいことは微妙に違うらしい。

個人情報といえば、最近「ウィニー」というやつが流行っているようだ。今年の流行語大賞を「イナバウアー」と争うであろうこの「ウィニー」、ずいぶんやばい情報を漏らしまくっているということだ。連日ニュースをにぎわしている。

私のお付き合いのある会社さんでもやっちゃったようで、たいへんなことになっていた。みなさんも充分ご注意ください。

な～んて、いっちょまえのIT関係者みたいなことを書いてみたが、どうも背中がむずがゆい。

「がんばっている調べたからみんなに聞いて欲しい」とな気持ちどこかにあるのかも……。

そういう意味ではこのコラムも「ブログ」なのか? ? ? というか勝手にコラムなどといっているが、コラムというのは評論的なものだからおこがましいし、そもそもタイトルがエッセイなわけだからコラムではない。

でもエッセイというのは何となく女性的なイメージがあるのでおっさんには相応しくない気がする。

タイトルの替え時ですかね? 編集長。次号からは、「世中のズバリ言うわよ」に模様替えしませんが。



セキュリティ

Winnyによる情報漏えい問題 IPAが緊急相談窓口を開設

Winnyによる情報漏えい事件が連日のニュースになっている今、中小企業においてもWinnyによる情報漏えいへの警戒が広がっている。

そのためIPAはファイル交換ソフト(Winny)のネットワークを介して感染するウイルスの対処法や情報漏えいの予防策

の対処法や情報漏えいの予防策

お問い合わせ先
独立行政法人 情報処理推進機構 (IPA)
セキュリティセンター
電話相談窓口 : 03-5978-7509
メール : winny119@ipa.go.jp



COMPASSひろば

前号 (COMPASS冬号) に寄せられたご意見の一部を紹介します

特集「隣の会社は動き出している!」について

- ・データが簡単でわかりやすかった。
- ・人の活用が大切な点に得心した。
- ・建設鉄工組合の話が面白かった。

Let's TRY「ネットワークで顧客に近づく」について

- ・基本的な知識レベルだった。
- ・新しい事例がわかった。
- ・IP電話について理解することができた。

- ・COMPASSにこんな情報を載せて欲しい
- ・IT化のこんなことで困っている
- ・Q&AコーナーでITコーディネータに質問したい

本誌全般へのご意見

- ・建設業レポートが役に立った。
- ・業務を変えるプリンターの記事がよかった。導入を検討したい。
- ・IT導入に関して問題と解決方法が並べて書かれてあり、とてもわかりやすいです。
- ・ビル清掃業をしています。今後のIT導入はどこから入っていけばいいのでしょうか?

COMPASSへのご意見・ご要望をメールで受けつけております。お気軽に投稿してください。

Eメール : compass@ric.co.jp